



Ada Lomba Makan Bakpia Berhadiah Rp500 Ribu di Pesta Bakpia #3

YOGYA, TRIBUN - Teras Malioboro 1 kembali menggelar Pesta Bakpia #3 2024 yang rencananya akan digelar 24 sampai 28 April 2024. Para pengunjung dapat mencicipi makanan khas Yogya ini secara gratis.

Kepala Balai Layanan Usaha KUMKM Teras Malioboro, Hellen Phornica, mengatakan, Pesta Bakpia pertama kali diadakan pada 2022 silam. Acara ini sudah terbukti sukses berjalan sehingga pesta ini diadakan secara rutin per tahunnya.

Pesta Bakpia #3 2024 akan kembali diadakan lima hari berturut-turut pada tanggal 24 hingga 28 April 2024, dan akan diadakan di halaman Teras Malioboro 1. "Ada Pula promo dan kejutan dalam acara ini. Akan ada Bakpia Champion atau lomba makan bakpia terbanyak selama 60 detik dengan hadiah total Rp500 ribu, hadiah yang akan diberikan berbentuk *cash* dan voucher belanja," katanya, Sabtu (20/4).



TRIBUN JOGJA/ISTIMEWA

MAKANAN KHAS - Para pedagang bakpia bersama pengunjung Teras Malioboro 1 berfoto di suatu acara, belum lama ini.

Selain itu pihaknya juga menyediakan bakpia gratis untuk pengunjung sebanyak 100 pcs. Serta, gratis mencicipi bakpia oleh calon pembeli.

"Selain itu akan ada dua paket bakpia hemat, Paket Hemat Siji dengan harga Rp100 ribu akan mendapatkan 7 boks dengan isi masing-masing 15 pcs dalam satu boks. Kemudian, paket Hemat Loro dengan harga

Rp100 ribu akan mendapatkan 12 boks dengan masing-masing 10 pcs dalam satu boks khusus pembelian di Gedung A lantai 3," jelasnya.

Adapula kuis berhadiah melalui instagram yang berhadiah voucher belanja. Selain mendapatkan oleh-oleh dari rangkaian acara Pesta Bakpia ini, pengunjung juga dapat melengkapi oleh-oleh khas Yogyakarta dengan produk makanan di Gedung

A lantai 3 seperti Brem, Jenang Dodol, Madu Mongso, Peyek Kacang, Intip Goreng, Pie Susu dan lain-lain.

"Ayo untuk para food hunter dan traveler dapat meramaikan acara Pesta Bakpia #3 2024 Teras Malioboro, tetap pantau IG [@terasmalioboro_](https://www.instagram.com/terasmalioboro_) untuk info terbaru kami," paparnya.

Di samping produk makanan, adapun produk kerajinan dan fashion seperti batik, baju adat, blangkon, daster dan sebagainya. "Tidak perlu khawatir apabila Anda merasakan kelaparan, karena di Teras Malioboro 1 menyediakan tenan yang menjual makanan berat dan minuman. Menu yang ditawarkan adalah Pecel, Soto, Bakso, Sego Berkat, Sate Koyor dan sebagainya," ungkap Hellen.

Dia menuturkan, sesuai dengan tagline Teras Malioboro 1 yaitu Wisata Belanjanya Jogja, maka akan selalu ada keseruan dan kejutan yang baru dalam setiap rangkaian acaranya. **(hda)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005